

# Review: 75054 AT-AT

*Luchando contra los enemigos del Imperio sobre las heladas tierras del planeta Hoth*

Por Legotron

**Set:** AT-AT  
**Número de set:** 75054  
**Piezas:** 1137  
**Contiene:** 5 minifigs.

Este verano de 2014, la compañía LEGO® realiza el lanzamiento de una nueva tanda de sets de la línea Star Wars™, entre los que se encuentra el set 75054 AT-AT. Un clásico dentro de la línea. Es un set grande, que representa una de las míticas máquinas de asalto utilizadas por el Imperio durante el asalto a la base Echo del planeta Hoth. A pesar de ser un AFOL fan de Star Wars (la trilogía clásica) no poseía ninguna de las tres versiones anteriores de este set, por lo que realmente era un set por el que estaba muy interesado.

Al no haber montado las versiones anteriores no tengo referencias de comparación, por lo que puedo centrar toda mi atención en este set 75054 AT-AT. La presentación del set, empezando por la caja, es realmente espectacular y atractiva. El proceso de construcción me ha resultado muy interesante. La caja contiene un gran número de piezas technic que sirven para montar el armazón del cuerpo del AT-AT y sus conexiones con el resto de elementos: patas, blindajes y cabeza. Normalmente no me suele gustar tener que lidiar con innumerables pins y technic bricks, pero en este caso todo estaba diseñado en su justa medida. Me ha sorprendido la forma en la que los distintos componentes se van acoplando al armazón de piezas de technic. Creo que una de las grandes ventajas de este diseño es que pueden acoplarse o desacoplarse los diferentes elementos del AT-AT





de una forma rápida y sencilla, lo cual facilita mucho la tarea de reconstruir o modificar las diferentes secciones del AT-AT. A excepción de todos los puntos de anclaje, y un mecanismo para abrir una trampilla, el armazón no contiene ninguna otra referencia destacable. Una vez montado el armazón, en el que se utilizan casi todas las piezas technic que vienen en la caja, se procede al montaje de las 4 patas, que son de una sencillez increíble. Y esta es una parte importante a destacar, el modelo es muy estable, y pueden articularse las patas en multitud de posiciones y el modelo sigue conservando su estabilidad. Este detalle me ha gustado mucho, porque al ver la altura que tiene el modelo cuando le acoplas las patas, tenía dudas sobre su estabilidad. Pero el modelo es totalmente estable. La siguiente etapa de construcción es la que implica darle la forma al cuerpo del AT-AT, con todas las planchas de blindaje. Las dos planchas de blindaje más grandes pueden abrirse, dando un acceso completo al interior del armazón. Por último se construye la cabeza del AT-AT, que se engancha al cuerpo con dos puntos de articulación que le permite una cierta movilidad. En resumen es una construcción muy entretenida, y el resultado final es un modelo de AT-AT bastante bonito, con unos cuantos elementos funcionales. Y no tiene pegatinas, las poquísimas piezas que tienen algún tipo de detalle son serigrafiadas.

A la hora de analizar el resultado final, comparándolo con los modelos originales parece que el cuerpo ha quedado demasiado pequeño respecto al tamaño de las patas y la cabeza, pero supongo que más tamaño implica más piezas, y eso supondría un incremento en su precio. De todas formas me gusta mucho el modelo, porque parece preparado para ser modificado con multitud de posibles cambios, y eso puede dar lugar a muchas horas de diversión adicionales. Quizás el punto más flojo del modelo es la cabeza. Creo que han intentado añadir demasiados ángulos, con sus respectivos puntos de anclaje, y eso reduce el espacio interior. Es cierto que caben dos figuras, pero sentadas una detrás de la otra. Una construcción más clásica con menos ángulos y anclajes habría resultado mejor. Sin embargo hay que destacar que el sistema de fijación de la cabeza es bastante robusto, los pequeños giros de la cabeza y el cuello se realizan sin problemas. El conjunto completo queda muy bonito cuando está

terminado, incluso los nuevos lanzadores de proyectiles habilitados debajo de la cabeza funcionan realmente bien, nada que ver con los elementos que había que empujar con los dedos.

Otro aspecto a destacar del set son las 5 minifigs. Las 5 son nuevas. En primer lugar tenemos la minifig del General Veers, en la que lleva impreso los galones de igual forma que en la película. El piloto del AT-AT también se ha cambiado, ahora tiene un color distinto con muchos más detalles. También tenemos a un comandante Snowtrooper, que es una figura nueva que lleva serigrafiados los galones en el torso, y con un casco nuevo, que no incluye la mochila, y que tiene serigrafiados los ojos. Los dos snowtroopers incluidos son similares al comandante, pero sin los galones serigrafiados y con detalles diferentes en el torso. Los dos snowtroopers incluyen mochilas, que están hechas con varias piezas. Una buena selección de minifigs para este set.

En resumen, el set 75054 AT-AT es un gran set. Muy completo, con una gran reproducción del modelo, y perfecta para añadir a las fuerzas Imperiales en su interminable lucha contra la Alianza Rebelde. Aunque no puedo compararlo con los modelos de anteriores ediciones del AT-AT, el 75054 es muy estable y robusto, y su construcción es bastante entretenida. Quitando el detalle de que el tamaño del cuerpo es pequeño, respecto a las patas y la cabeza, el aspecto final es muy bonito. Además, un aspecto que creo que le da un valor extra a este set, es la posibilidad que ofrece para seguir construyendo con él. Es perfecto para añadirle todo tipo de modificaciones, como un interior detallado, o cambios de aspecto en el exterior. Algo que añade muchas más horas de juego, ya que no te limita a quedarte con el contenido de la caja, lo que en mi opinión lo hace mucho más atractivo.

Agradecimientos: A LEGO® SYSTEM A/S por la cesión de este set.

#

